

ZWEI NEUE LANDESREKORDE AUFGESTELLT

SB Freiheit gewinnt insgesamt 17 mal Edelmetall

Nach Abschluss der diesjährigen Landesmeisterschaften des Niedersächsischen Sportschützenverbandes (NSSV) in Hannover zieht die Schützenbrüderschaft Freiheit eine äußerst positive Bilanz: Mit den sehr guten Leistungen aller Altersgruppen, zwei neuen Landesrekorden, acht Gold-, fünf Silber- und vier Bronzemedailles sowie zahlreichen Qualifikationen zu den Deutschen Meisterschaften in München und Dortmund ist man mehr als zufrieden.



Tizian Tappe (links) freut sich über seine erste Silbermedaille bei Landesmeisterschaften.

In der Schülerklasse bestätigte Tizian Tappe seine gute Leistungsentwicklung der letzten Monate und freute sich über den Gewinn der Silbermedaille in der Mannschaftswertung im Wettbewerb Luftgewehr (LG) Dreistellungskampf, an dem er mit seinen 550 Ringen maßgeblichen Anteil hatte. In der Disziplin LG Stehend sicherte der junge Freiheiter mit 173 Punkten Platz zehn. Bei den Junioren B sicherte Stefan Becker zwei weitere vierte Plätze: Mit 573 im Kleinkaliber (KK) Liegendwettbewerb und 533 im KK 3x20 Schuss verpasste er zweimal knapp eine weitere Medaille.

Im KK 3x20 der Juniorinnen B gelingt Patricia Piepjohn mit 572 Zählern der Sprung auf Platz zwei, Sina Kuckuck ($565+97,3=662,3$) kämpft sich in der Klasse Juniorinnen A durch ein starkes Finale auf den Bronzerang vor. In der Mannschaft werden beide Freiheiterinnen gemeinsam mit Jolyn Beer (Lochtum) neue Landesmeisterinnen. Und auch im KK 60 Schuss Liegend geht für 590 Ringe der Vize-Titel an Piepjohn, in der Teamwertung erringt sie wiederum Gold.



Patricia Piepjohn (links) gewinnt zwei Silbermedaillen in der Einzelwertung der KK-Disziplinen und zweimal Mannschaftsgold.

Gabi Zimmermann schloss die Titelkämpfe mit der Bronzemedaille für 589 Zähler im Liegendwettbewerb der Damenklasse und ihrer insgesamt dritten Qualifikation zu den Deutschen Meisterschaften in diesem Jahr erfolgreich ab. Ein Highlight gelang den Freiheitern im Wettbewerb KK 3x20 Schuss der Schützenklasse. Sebastian Höfs hatte nach dem Liegend- (99, 99), dem Stehend- (95, 98) und Kniendschießen (99, 98) nicht nur den Einzeltitel sicher, sondern auch mit insgesamt 588 Ringen einen neuen Landesrekord aufgestellt. Mannschaftsgold ging ebenfalls mit neuem Meisterschaftsrekord von 1739 in der Besetzung Höfs, Christian Stautmeister (582) und Carsten Feldhaus (6./569) an die Schützenbrüderschaft Freiheit. Das Team SB Freiheit II errang in der Aufstellung Tobais Gauster (4./577), Maik Wonigeit (5./570) und Nils Taeger (19./556) die Silbermedaille.



Ein Rekord für die Ewigkeit?

Sebastian Höfs stellt als neuer Landesmeister im KK 3x20 Schuss Schützenklasse einen neuen Landesrekord mit 588 Ringen auf. Zusammen mit Christian Stautmeister und Carsten Feldhaus erringt er ebenfalls mit neuer Meisterschaftsbestmarke den Teamtitel für die SB Freiheit.

Nach diesem erfolgreichen Abschneiden in Hannover richtet sich der Blick bereits nach vorne: Schon in der kommenden Woche startet Patricia Piepjohn bei den KK Europameisterschaften der Junioren in Bologna (Italien), ehe Ende Juli die Vorbereitungen auf die nationalen Titelkämpfe in München beginnen werden. „Die hervorragenden Leistungen zu den Landesmeisterschaften geben den Sportlern noch einmal einen zusätzlichen Motivationsschub, um sich auf die „Deutsche“ vorzubereiten“, stellt Trainer Christian Pinno in Hinblick auf die bevorstehenden Trainingseinheiten fest.

Die kompletten Ergebnislisten sowie weitere Informationen finden Sie im Internet unter www.sbfreiheit.de oder www.nssv-hannover.org.

Ursula Pinno, Schriftführerin